

El Área de Igualdad y Participación Ciudadana de la Diputación de Málaga organiza la primera edición de la ESCUELA DE EMPRENDIMIENTO FEMENINO. Una iniciativa que dará comienzo el día 15 de septiembre en las instalaciones de los puntos de información a la mujer (PIM).

# Escuela de Emprendimiento Femenino

Dirigido :

- Profesionales que no encuentren empleo.
- Mujeres que no culminaron sus estudios y se dedican al empleo informal, sin contar con una expectativa.
- Mujeres con experiencia e ideas para emprender un negocio, aprovechando su vocación, capacidad y amplios conocimientos.

Fase Formativa:

El Área de Igualdad y Participación Ciudadana de la Diputación de Málaga en su apoyo al emprendimiento femenino organiza 5 talleres gratuitos donde se planteará una formación basada en el desarrollo de las personas desde la vivencia y transmisión de valores humanos.

Una formación donde las participantes iniciarán el camino hacia la transformación de su idea de negocio en su propio proyecto empresarial. La duración de los cursos será 12 horas formativas. La presencia de dos mentoras, tutelarán el proceso de creación de empresa.



Fase CoWorking:

Los proyectos que superen satisfactoriamente la primera etapa, podrán solicitar la participación en la fase de CoWorking durante el mes de Diciembre. Un lugar donde intercambiar ideas, conocimientos y proyectos. Una forma de trabajar que permite compartir un mismo espacio de trabajo, para desarrollar proyectos profesionales de manera independiente, a la vez que fomentan proyectos conjuntos.

Durante esta fase, las participantes trabajaran bajo este actual modelo de negocios ampliando sus conocimientos teóricos y poniendo en práctica todo lo aprendido.

